
03 Question de Mme Kattrin Jadin au ministre de la Défense sur "le projet de 
transfert de UAV-80 d'Elsenborn vers Florennes"  
 
03.01 Kattrin Jadin: Dans le cadre du plan de réforme, vous envisagez le transfert 
de l'unité UAV-80 (120 personnes actuellement basées à Elsenborn) à Florennes, 
alors que les infrastructures y seraient insuffisantes.  
Un accueil adéquat et adapté aux exercices de l'UVA-80 est-il réalisable à 
Florennes? Qu'en est-il des 70 militaires qui, pour des raisons diverses, ne pourront 
être transférés à Florennes? Le sort de 23 soldats germanophones devra aussi faire 
l'objet d'une réponse précise. 
 
03.02 Pieter De Crem, ministre: De l'analyse faite dans le cadre du plan de 
transformation, il a été conclu que la base de Florennes est adaptée pour la mise en 
oeuvre des UAV B-Hunter, tant en matière d’infrastructures que d'accès aux zones 
de vol dans les Ardennes ou de disponibilité des pistes. 
La piste UAV d'Elsenborn continuera à être utilisée pour l'entraînement de l'unité au 
déploiement sur une deployable operating base (DOB). Toute appréciation quant aux 
souhaits du personnel concerné par la transformation de la Défense se fera pendant 
l'enquête de la DG Human Ressources. 
 
03.03 Kattrin Jadin: Je reviendrai ultérieurement sur les 23 soldats germanophones 
et sur l'IRMEP. 
 
L'incident est clos. 


